

HOFIFAH
Program Studi DIII Kebidanan
NIM.170154010026

Dosen Pembimbing
Dian Eka Januriwasti, S.SiT., M.Kes
NIDN : 0711018701

**PENATALAKSANAAN AMENOREA SEKUNDER PADA AKSEPTOR LAMA KB
IMPLANT**

ABSTRAK

Amenorea sekunder merupakan salah satu gangguan menstruasi dimana tidak terjadinya haid setelah menarche atau pernah mengalami haid tetapi berhenti berturut-turut selama 3 bulan (pada kasus oligomenorea), atau 6 siklus setelah sebelumnya mendapatkan siklus menstruasi biasa. Angka kejadian amenorrhoe sekunder pada akseptor lama KB implant di BPS Hosnol Khotimah, S.Tr, Keb Tampojung Tengginah Pamekasan terdapat (28%). Tujuannya menganalisis Penatalaksanaan Amenorea Sekunder pada Akseptor Lama KB Implant.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan pendekatan study kasus. Lokasi penelitian di BPS Hosnol Khotimah, S.Tr, Keb Tampojung Tengginah Pamekasan. Waktu penelitian 07 Juli 2020 sampai 13 Juli 2020 dengan subjek penelitian 2 pasien dengan amenorea sekunder pada akseptor lama KB implant. Pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, dokumentasi. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi dari keluarga pasien dan tenaga kesehatan. Analisa data menggunakan Konten Analitik.

Analisa pada kedua partisipan ditemukan bahwa pada partisipan 1 mengalami keluhan tidak menstruasi sejak 7 bulan yang lalu, ibu pernah menggunakan tespack sendiri dirumah namun hasilnya negatif. Partisipan 2 mengalami keluhan tidak menstruasi sejak 5 bulan yang lalu, dan ibu mengatakan sering sakit kepala. Penatalaksanaan memberikan konseling kepada akseptor bahwa tidak datang haid yang dialami bukan merupakan hal yang berbahaya melainkan efek samping dari kontrasepsi Implant. Didapatkan hasil bahwa proses penyembuhan pada kedua partisipan sama-sama sembuh dikarenakan kedua partisipan sama-sama melakukan anjuran yang telah diberikan.

Berdasarkan hasil di atas di harapkan di BPS Hosnol Khotimah, S.Tr, Keb Tampojung Tengginah Pamekasan memberikan penjelasan tentang KB Implant beserta efek sampingnya. Memberikan penjelasan tentang menstruasi yang normal, jenis gangguan menstruasi, penyebab, gejala, dan penanganannya, memberikan konseling kepada akseptor bahwa tidak datang haid yang dialami bukan merupakan hal yang berbahaya melainkan efek samping dari kontrasepsi Implant.

Kata Kunci : Amenorea Sekunder, Akseptor KB Implant